



Una de las sirenas que sonará el próximo día 20 como aviso de simulacro de incidente químico.

Nueva prueba de las sirenas de riesgo químico

El día 20 se efectuará un nuevo simulacro de incidente químico para familiarizar a la población con el sistema de alarma

Protección Civil de la Generalitat pondrá en prueba nuevamente el próximo miércoles día 20 de este mes las 84 sirenas de la red de alarmas de riesgo químico del plan de emergencia de este sector en Catalunya, Plaseqcat.

Durante el ejercicio sonarán las sirenas repartidas por 37 municipios diferentes con la finalidad de que la población se familiarice con su sonido y sepa que en caso de que si un día no se trata de un simulacro y es una emergencia real deben encerrarse en casa o en el edificio

de un simulacro y es una emergencia real deben encerrarse en casa o en el edificio

Sobre el asesinato del pivot del Cacaolat Granollers Matt White

Por un fallo informático y debajo del título y subtítulo correctos y las fotos de los protagonistas, aparecía un texto publicado en una edición anterior y no la noticia ampliada sobre el asesinato del que fuera pivot del Cacaolat Granollers **Matt White** entre los años 1986 y 1988. Resumimos el texto que no pudieron leer, a la vez que pedimos disculpas por el error involuntario.

Matt White, que contaba 55 años, fue encontrado el pasado lunes día 11 muerto en su casa en Nether Providence (Pensilvania). La policía detenía poco más tarde a la esposa del jugador, la española **María Reyes García Pellón**, de 52 años, acusada de haber apuñalado mortalmente a su marido en el cuello mientras dormía. La mujer contó a unos amigos que le había descubierto vien-

do pornografía, aunque según el fiscal las primeras investigaciones dan por supuesto que no hay indicios de que se tratase de pornografía infantil.

La mujer trabajaba como profesora de apoyo en una escuela de Primaria. Norteamericano de origen fue jugador en el equipo de la Universidad de Pensilvania entre 1976 y 1979, aunque desarrolló su carrera deportiva en España, donde pasó 14 años. Llegaba a Valladolid en 1974 donde conoció a la que sería su esposa.

Después perteneció al Club Náutico Tenerife, de donde pasó a jugar con el Cacaolat Granollers, para continuar en el Club Deportivo Oximesa, Sant Josep de Girona y en el Gijón Baloncesto. Después regresaría a Pensilvania donde el matrimonio tendría a sus dos hijos.

SUCESOS

cio más próximo donde se encuentren y cerrar puertas y ventanas lo más herméticamente posible.

Las sirenas de Granollers, situadas en el polígono industrial Congost (Palou), en el parque del Lledoner y en el aparcamiento de la estación de Mercancías de Adif y las de Montornès, en las instalaciones del Butano, Repsol y en el Turó de les Tres Creus, sonarán a partir de las 10'20 de la mañana dando inicio a la alarma y dejarán de sonar diez minutos después.

La alarma consta de tres señales de un minuto de duración, separadas por silencios de cinco segundos. Al final de la alarma sonará nuevamente la sirena con una señal continua de 30 segundos de duración.

ENCERRADOS EN CASA

La medida de protección más segura en caso de un accidente químico sería confinarse en el edificio más próximo donde se encuentren al escuchar la señal de alarma y quedarse allí hasta el final del peligro.

Es muy importante tener en cuenta que no deben irse a recoger los niños al colegio ni a los ancianos a sus residencias o *casals*. Los responsables de estos centros están convenientemente formados para actuar en caso de emergencia.

Otra medida de protección es no utilizar el teléfono móvil si no es imprescindible y no quedarse en el interior de los vehículos.

Protección Civil recuerda que es importante recordar que si nos encontramos en el interior de un edificio es posible que no escuchemos las sirenas, ya que están pensadas para avisar a aquellas personas que están en el exterior.

Josep Mas

25 años de educación viaria

La Policía Local de La Llagosta impartirá a partir del próximo día 11 y hasta el 19 el tradicional curso de educación viaria a los alumnos de 5º curso de Primaria de los colegios Sagrada Família, Gilpe, Joan Maragall y Les Planes, de la población.

Este año llega a su 25ª edición y en las cinco horas que dura el cursillo los alumnos recibirán nociones de como deben actuar en las vías urbanas e interurbanas, tanto cuando van andando o en bicicleta. Asimismo se estudia el significado de las señales de tráfico, incidiendo especialmente en la necesidad de mantener un comportamiento cívico y respetuoso.

LA DENUNCIA DEL LECTOR

Porquería en el río Congost

Un lector, J.C., nos remite la queja referente al estado de suciedad en que se encuentra el río Congost a la altura del puente entre la plaza de la Constitución y la estación del Norte. Según él cada día hay más plásticos, botellas, ropa... y se pregunta si el Ayuntamiento no piensa hacer nada al respecto y esperar a que venga una riada y se lo lleve río abajo. Y en el mismo estado se encuentra a la altura del otro puente en el barrio de Ponent hacia Canovelles... Nuestro lector tiene razón, aunque quizá también deberíamos ser todos un poco más responsables y limpios y no sería necesario gastar dinero público en estos menesteres.

